



8. FCG – Newsletter

Wien, 17. Juni 2016

Vorgezogene Teilprüfungen – Abänderungsantrag erwirkt!

Sehr geehrter Frau Kollegin!
Sehr geehrter Herr Kollege!

Im 7. *FCG – Newsletter* vom 30. Mai 2016 haben wir darüber informiert, dass es durch das Schulrechtspaket 2016 eine Änderung betreffend der vorgezogenen Teilprüfungen geben soll. Diese Änderung wäre ab dem Haupttermin 2017 in Kraft getreten und hätte zusätzlich einerseits organisatorische andererseits pädagogische Herausforderungen bedeutet. Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen haben uns ihre Bedenken umgehend mitgeteilt und die *FCG* ersucht, eine Änderung noch zu erwirken.

Die Rückmeldungen der Kolleginnen und Kollegen wurden umgehend dem bmbf kommuniziert. Zusätzlich erfolgte eine Information an die Abgeordnete im Nationalrat, Brigitte Jank, sowie an das Büro von Herrn Staatssekretär Dr. Harald Mahrer.

Im Unterrichtsausschuss vom 7.6.2016 wurde das Schulrechtspaket 2016 in der ursprünglichen Form beschlossen.

Nach intensiven Gesprächen wurde am 16.6.2016 in zweiter Lesung der beiliegende Abänderungsantrag beschlossen.

Wesentliche Punkte:

1. Autonome Entscheidung am Schulstandort, welche Teilprüfungen vorgezogen werden sollen.
2. Entscheidung trifft die Schulleiterin/der Schulleiter nach Anhörung des Schulgemeinschaftsausschusses.
3. Getrennte Möglichkeit des Vorziehens für BHS und BMS.

Damit wurde die Voraussetzung geschaffen, dass jeder Schulstandort die für ihn optimale Entscheidung treffen kann.

Diese Änderungen treten ab 1. Jänner 2017 in Kraft und sind auf alle abschließenden Prüfungen ab Haupttermin 2018 anzuwenden.

Im Haupttermin 2017 sind noch die derzeit gültigen Bestimmungen des § 36 (3) SchUG anzuwenden.

Besten Dank an Frau Abgeordnete Brigitte Jank, die auf Grund unserer dringlichen Bitte im Plenum in ihrer Rede darauf hingewiesen hat, dass es auch zu einer Änderung der Prüfungsordnung kommen muss. Ansonsten ist auch in Zukunft die Bezahlung der Vorbereitungsstunden bei den vorgezogenen Prüfungen nicht gewährleistet. Das bmbf ist nun am Zug.

Alle Informationen finden Sie auch auf unserer neuen Homepage: www.bmhs-aktuell.at

Mit kollegialen Grüßen!



Mag.^a Gerlinde Bernhard
Vors.-Stellvertreterin
Mail: gerlinde.bernhard@bmbf.gv.at



Mag. Roland Gangl
Vorsitzender
Mail: roland.gangl@goed.at

kompetent – verlässlich – hilfsbereit – FCG-BMHS